

LA MALDICIÓN DEL PELO NEGRO



Jaime Olivares

De verdad, USA es un vívido ejemplo, de los peligros que involucra, elegir a un fanático sincero - extremista de ultra derecha - para la conducción de un País. Es cierto que en Los Angeles - California - existen muchos inmigrantes. En realidad de una población de cuatro millones, más de la mitad son inmigrante y muchos - no se sabe cuántos - son ilegales. También es cierto, que hasta Biden, la ciudad era conocida por ser la cuna de la industria televisiva del país y residencia de todos los grandes estudios cinematográficos. En realidad era la ciudad de mayor atracción turística del país

Y también es cierto que nunca, en su larga historia, fue una zona de conflicto. Ni mucho menos de una insurrección popular ...hasta que llegó Donal Trump a la presidencia. Trump, con una ferocidad hitleriana, empezó redadas masivas - al estilo nazi - tendientes a capturar todo lo que se moviera de pelo negro. En realidad, implementó una técnica de pesca, conocida como pesca de arrastre, con redes de captura prohibidas en todo el mundo. Capturó de todo, documentados, indocumentados, estudiantes, técnicos, profesionales, cantantes callejeros, músicos profesionales y uno que otro delincuente. El pánico se apoderó de la ciudad, que tiene más de dos millones de habitantes de cabello negro. El resultado era previsible. Se organizaron y salieron a las calles a defender sus derechos, para no ser deportados mañana. No sabemos cómo terminará esta historia, pero si sabemos, que el quiebre social de los habitantes de la ciudad, es casi irreversible,

mientras dos millones son perseguidos por tener pelo negro, los otros dos millones aplauden y aprueban que los persigan y hasta apoyan las redadas masivas. Técnicamente se llama empuje social y tiene profundas repercusiones, porque la mitad blanca, con su silencio de hecho está apoyando, la vulneración de Derechos Básicos, consagrados en la Constitución y en muchas otras leyes. Donald Trump, el superstar de los fanáticos sinceros, el supremacista blanco por excelencia, en nombre del liberalismo más extremo, poniendo por delante su slogan : " Make America Great again" o simplemente "American First" tiene convertida una ciudad dedicada al espectáculo en un campo de batalla. Por cierto, los Demócratas, cuna del " Wokismo", sentados en primera fila, observan con un Wisky en la mano, como la ultra derecha no respeta la Constitución, viola la separación de poderes del Estado, transgrede a mansalva los Derechos humanos, persigue

a periodistas y abogados y suma y sigue. No la tiene fácil Trump. Arriesga un impeachment por sus redadas migratorias, al estilo nazi, encarcelamiento de líderes sindicales y estudiantiles y una pelea feroz con la Universidad de Harvard, sin mencionar su frente externo lleno de gravísimos problemas. Trump, está convirtiendo un país tranquilo, civilizado, super desarrollado, ejemplo de Democracia y para muchos el sueño americano, en un país bananero, sin reglas claras, lleno de conflictos, con peleas callejeras , y con los marines combatiendo a su propio pueblo. Regresando a casa, debemos confesar que tenemos los mismos problemas que los gringos, con la diferencia que en USA, salieron los inmigrantes a protestar para evitar ser capturados mañana, en tanto que nosotros salimos a la calle a protestar por el ingreso ilegal de inmigrantes. La única diferencia... y es una gran diferencia ! radica en que nosotros no sacamos a la infantería de marina

para controlar la situación. De verdad los gringos se pasaron como diez pueblos y literalmente están haciendo el loco. Resumiendo: A esta altura, el sueño americano está en Chile. Y por tal razón tendremos una masiva llegada de más inmigrantes, de manera que los candidatos presidenciales, deben esforzarse por presentar un plan, que frene la importación de inmigrantes y delincuencia, teniendo presente que la puerta de entrada de esta importación es la frontera de nuestra región de Tarapacá, que al mismo tiempo, es la puerta de entrada del corredor bioceánico. En suma, no necesitamos un fanático sincero, que representando a la ultra derecha, tenga la oscura idea, de poner minas antitanques en la frontera, o construir un muro infranqueable o una fosa de 600 kilómetros de largo. Esas oscuras ideas nos salen sobrando, porque Colchane es la puerta de entrada de nuestros compradores bolivianos, que le dan vida a la Zona Franca de Iquique